

Communications

Schweizerische Stiftung für Tuberkulose-Forschung / Swiss Foundation for Tuberculosis Research

18. swissTB-Award / 18th swissTB-Award

Die schweizerische Stiftung swissTB vergibt am Welt-Tuberkulose-Tag vom 24. 3. 2019 den 18. *swissTB-Award* in der Höhe von CHF 10 000.–

Mit dem persönlichen Preis wird die beste Forschungsarbeit auf dem Gebiet der Tuberkulose ausgezeichnet. Alle Aspekte der Forschung, vom Labor bis zur Klinik, sind willkommen.

Allgemeine Bedingungen

- *Paper* zur Publikation angenommen oder publiziert im Jahr 2018.

- Arbeit zum grössten Teil in der Schweiz durchgeführt.
- Der Preis geht an den Erstautor.
- SwissTB-Preisträger der letzten drei Jahre sind ausgeschlossen.
- Bewerbungen für den Preis erfolgen online über die Webseite www.swisstb.org. Bewerber müssen sich vorab als Mitglied beim swissTB-Network registrieren.
- Einsendeschluss: 31.12.2018

The Swiss Foundation for Tuberculosis Research invites applications for the 18th swissTB-Award in the amount of CHF 10 000.–

The personal prize for the best research work in the field of tuberculosis is granted on the World-Tuberculosis-Day, 24th March 2018. All

aspects of research, from the bench to the clinic, are welcome.

General conditions

- Work accepted for publication or published in the year 2018.
- Most of the research work done in Switzerland.
- The prize goes to the first author.
- swissTB-Award winners of the last 3 years are excluded.
- Applications can be submitted online on www.swisstb.org.
- Applicants have to register as a member in the swissTB-Network first.
- Deadline: 31.12.2018